

Vénus retrouve son port d'attache

ABONNÉS 



Deux jeunes du projet Gregory, Lorenzo entourés des membres de l'association Llagut et leur éducateur.

Education, Port-Vendres



Publié le 23/09/2022 à 22:13



Écouter cet article 

Powered by ETX Studio

00:00/01:37



Cette aventure a eu pour but de transmettre des valeurs de respect mais aussi d'initier des jeunes à des techniques, voire à un métier.

Dans le cadre du partenariat engagé autour de la protection du patrimoine et de la mer, l'IME La Mauresque (Institut médico-éducatif) de l'Association Joseph-Sauvy et l'association Llagut de Port-Vendres se sont lancées dans un projet de restauration d'une barque, sur le lieu même de l'établissement afin de faire participer les jeunes qui y sont accueillis.

Séance après séance, semaine après semaine, les étapes se sont succédé, du grattage de la coque au ponçage, masticage et autre découpe du bois. Un travail participatif et éducatif qui a permis de développer des techniques d'apprentissages et des échanges générationnels précieux.

Une mise à l'eau réussie

Il aura fallu plus d'un trimestre de travail pour que la flamboyante *Vénus*, de son nom, soit prête pour prendre le large.

Du plus modeste au plus grand navire de combat, une mise à l'eau est toujours un évènement qui réunit les curieux et ceux qui ont œuvré à la renaissance du bateau. C'est pourquoi, ce fameux vendredi matin, ils étaient tous présents, massés autour de la grue pour assister à sa mise à l'eau officielle. Du quai Forgas à Port-Vendres, on pouvait apercevoir sur l'eau sa sœur jumelle, la barque *Pyrene*. La parade des deux barques et ses équipages dont Gregory, Lorenzo (deux jeunes du projet) et leur éducateur, a été acclamée par l'ensemble des personnes présentes. Nul doute que l'enthousiasme des jeunes criant "*c'est notre barque !*", en admiration devant le rouge rubis de la coque, suscitera des vocations. De plus, un partenariat sportif et patrimonial sera mis en place très prochainement dans le but d'initier les jeunes à l'aviron de mer.

Vénus devrait rejoindre dans un proche avenir un ponton dédié aux barques patrimoniales dans ce même port.